

La Clínica Veterinaria Amazonia lleva 14 años cuidando mascotas de todo tipo

22/10/2020



La Clínica Amazonia está ubicada en la calle Don Quijote, número 46 de Elda.

En Elda, desde el año 2006, Amazonia Veterinaria ha estado trabajando para cuidar de la salud de las mascotas. Ejemplares de todas las especies que se mantienen como animales de compañía o mascotas tienen cabida en nuestro centro veterinario. Desde un perro o gato hasta arañas o insectos palo, pasando por conejos, hurones, aves, reptiles, anfibios, peces... Siempre tratando de solucionar los problemas de todos ellos.

En Amazonia Veterinaria tienes un trato cercano y profesional para mantener la buena salud de nuestros

pequeños y peludos, emplumados o escamosos compañeros. Nuestro equipo trata siempre de mantenerse actualizado en las cuestiones que influyen sobre la salud de nuestras mascotas, y tratamos de adaptar la clínica y los recursos a las diferentes especies animales con las que trabajamos.



Amazonia Veterinaria participa activamente en la formación de veterinarios y de auxiliares veterinarios para ofrecer conocimiento sobre especies y especialidades menos frecuentes que la clínica de mascotas clásicas.

Algunas recomendaciones o consejos generales

El sobrepeso y la obesidad en mascotas tiene un elevado impacto sobre la salud, favorece la aparición de otras enfermedades y dificulta la realización de sus tratamientos. Tenemos que hacer un esfuerzo por mejorar su alimentación y actividad física.



La salud mental es una parte importante de la salud de nuestras mascotas, especialmente cuando adquirimos animales en edad de cachorro, pollito o bebé. En Amazonia Veterinaria tratamos de motivar la tenencia responsable que incluye también el respeto a la salud mental de nuestros animales.

Te recomendamos hacer revisiones, al menos anuales, del estado de salud, lo cual facilita la detección de patologías en fases iniciales y favorece la aplicación y eficacia de los diferentes tratamientos.

La vacunación de nuestras mascotas, cuando existen protocolos vacunales apropiados, constituye una forma eficaz de mejorar su estado de salud y en muchos casos contribuye a mejorar la salud de las personas con las que convive.

Algunas recomendaciones o consejos específicos

Permite que tus aves vuelen en ambientes controlados y bajo vigilancia. Las aves están diseñadas para volar.

Ofrece a tus conejos, cobayas, chinchillas y demás mamíferos terrestres la oportunidad de corretear, curiosear e investigar.

Asegúrate, de forma regular, de que la calidad del agua de tu acuario o estanque es la adecuada para el mantenimiento de tus peces.

Proporciona acceso a luz natural solar sin filtración por cristales, de forma regular, a tus reptiles.

Enriquece su ambiente con estímulos para buscar alimento, jugar, interactuar con otros animales, y no caer en el aburrimiento y la rutina de hacer siempre las mismas cosas y en los mismos momentos.

Permite que tus animales se comporten como las especies que son; eso les hará más felices.

Si tienes dudas, pregunta en la Clínica Amazonia ubicada en la calle Don Quijote, número 46 de Elda, o bien llamando al teléfono 966 965 011.



El equipo profesional trata a las mascotas con mucho mimo.